

Califican como "delicada" la situación sindical argentina

(EFE y PL)

BUENOS AIRES, 2 de junio.— El sindicalista venezolano Medardo Gomero, director regional para América Latina y el Caribe de la Federación Internacional de Trabajadores del Transporte (ITE), calificó hoy de "delicada" la situación sindical argentina.

Y anunció, por otra parte, que el boicot que esa organización declaró al gobierno chileno se hará efectivo "en poco tiempo más".

Gomero, que mantuvo una reunión con unos 30 representantes de 14 gremios argentinos del Transporte, declaró que vino aquí para ver la situación sindical en general y la de los gremios del transporte en particular.

El sindicalista venezolano dijo que fue informado durante el encuentro de las "justas demandas salariales, que apoyamos, de los trabajadores ferroviarios, que se vieron obligados a efectuar recientemente un paro de 24 horas", y "sobre la situación de los dirigentes gremiales detenidos".

Durante el encuentro, en el Sindicato de Electricistas Navales, Gomero, informó a su vez sobre la marcha de la instrumentación del boicot que la ITF declaró a Chile, "por la represión contra el movimiento sindical".

DECLARACIONES DE MARTINEZ DE LA HOZ

El ministro de Economía de Argentina, José Martínez de Hoz, manifestó que "no les tenemos miedo a las llamadas multinacionales, porque eso sería declarar que tenemos un

complejo de inferioridad, o que no somos mayores".

"Tenemos un gobierno, un país, y un Estado suficientemente fuertes para hacer cumplir las normas del país", añadió el ministro.

Martínez de Hoz formuló estas declaraciones en una conferencia que dio sobre "Argentina entonces, ahora y ayer", pronunciada en el Houston Club, en Estados Unidos, ante casi 300 miembros del The Men's Forum, y que hoy difundió el Ministerio de Economía aquí en Buenos Aires.

Tras aludir al fracaso de la política argentina en los últimos 30 años, "salvo algunas excepciones", Martínez de Hoz dijo que la adoptada por el gobierno de las Fuerzas Armadas es "una política nueva, precisamente, tomando en cuenta esos fracasos. La apertura de la economía va a favorecer el desarrollo argentino".

DENUNCIAN UNA DESAPARICION

El presidente de la República de Italia, Sandro Pertini, recibió en Roma a la representante de la Comisión de los Familiares de los Prisioneros Políticos Desaparecidos en Argentina, Angela Botiano.

La señora Botiano, ciudadana italiana que tiene 2 hijos desaparecidos en este país latinoamericano, informó a Pertini de la desaparición de la secretaria de la comisión, Thelma Cabezas, el 30 de abril último.

Expresó, asimismo, su gratitud por la solidaridad expresada por el gobierno italiano y el pueblo argentino.

RADIO RELOJ, de San José de Costa Rica, informó hoy que funcionarios del régimen de Somoza han viajado a Argentina, Chile y Estados Unidos para solicitar apoyo. Se confirmó que el hijo de Somoza, Anastasio Somoza Portocarrero, se encuentra en Estados Unidos. No se reveló quién se trasladó a Santiago de Chile.

A Buenos Aires viajó el viceministro de Defensa, general Roger Jerez. En la ofensiva de septiembre de 1978 los guerrilleros incautaron suministros bélicos a la guardia somocista de procedencia argentina.

Somoza admitió que recibía apoyo militar de los gobiernos de Chile, Argentina y Uruguay, sin brindar mayores detalles.